

PROPUESTAS DE LA CANDIDATURA

COLEGIO OFICIAL DE EMPLEADOS EN
TRABAJO SOCIAL Y ASISTENTES SO-
CIALES. MADRID.
FECHA 03-06-2016
Nº E-133491



Participación

Promover en el Colegio, a partir de las vías existentes, una estructura de participación permanente por ámbitos de intervención; para colaborar así en la toma de decisiones del Colegio así como facilitar las sinergias y el trabajo conjunto de todas/os las/os colegiadas/os de diferentes ámbitos y desempeños: una disciplina trabajando desde y enriqueciéndose desde diferentes ámbitos

Habilitar nuevas vías de consulta y participación haciendo uso de las herramientas digitales



Comunicación

Fortalecer la Comunicación externa del Colegio, con especial atención a la comunicación digital.

Promover la aplicación de las TIC y las tecnologías de la Comunicación en la profesión y por las/os profesionales



Trabajo en Red y alianzas

así fortalecemos y salimos fortalecidos:

Ámbito Universitario, fortalecer el acercamiento a las/os estudiantes, y entre el ámbito académico y profesional.

Colegios Profesionales, fortaleciendo nuestro papel en las profesiones madrileñas (UICM) y en la organización profesional de Trabajo Social: Consejo General Trabajo Social.

Plataformas y redes de derechos sociales, aportando la visión del Trabajo Social.

Administraciones y representantes públicos, trasladar y colaborar institucionalmente en nuestros dos ámbitos: reivindicaciones y promoción de la profesión de Trabajador/a Social y en la promoción de los derechos de ciudadanía.

Candidatura
Junta de Gobierno
2016-2020

Colegio Oficial Trabajo Social Madrid



Querida compañera, querido compañero.

En estos años la sociedad y la profesión han cambiado y el Colegio también. Hemos capeado la crisis, manteniendo la sostenibilidad del Colegio y afrontado nuevos retos: creemos que el Colegio va logrando ser más cercano, más abierto a la diversidad de nuestra profesión- que es cada vez mayor-; y con más presencia institucional y social

Nuestra candidatura aúna conocimiento y trayectoria en nuestro Colegio con nuevas personas, nuevas ideas y muchas ganas de dar una vuelta más para lograr un Colegio más grande, más participativo y por tanto con mayor impacto

Los Colegios Profesionales están reconocidos por la Constitución por su papel público de regulación de las profesiones y representación. Por eso son Corporaciones de Derecho Público. El Colegio tiene que responder a este compromiso social y profesional. Haciendo uso de su peculiaridad y de manera colaborativa con agentes sociales, asociaciones y plataformas, sociedades científicas, universidades....

¡ Colegio Oficial de Trabajo Social solo hay uno, no te lo pierdas!

El Trabajo Social y sus profesionales son la razón de ser del Colegio. Y desde esa mirada profesional de análisis de la realidad social promovemos y defendemos a su vez los derechos sociales y una sociedad inclusiva y diversa.

EJES
TRANSVERSALES

COLEGIO OFICIAL DE DIPLOMADOS EN
TRABAJO SOCIAL Y ASISTENTES SO-
CIALES. MADRID.
FECHA: 03-06-2016
E-133491

Gestión del Conocimiento

Alineando la generación y gestión del conocimiento con la formación continua, la especialización y los aportes del trabajo social a los espacios laborales:

- Publicaciones científico-profesionales
- Espacios físicos y virtuales de debate, prácticas libres de creación de contenidos, intercambio y difusión.
- Promover el reconocimiento de la supervisión, formación continua y la "recertificación voluntaria" como fundamentales
- Continuar promoviendo la formación on line, el papel del trabajador/a social como formador/a, y la detección de tendencias vinculadas al mercado laboral

Deontología

Puesta en marcha de Comisión Deontológica

Promover la presencia de formación sobre ética y deontología profesional tanto en la formación pre-grado como posgrado así como a lo largo de la vida laboral

Promover el papel de los comités de ética la presencia de los/as trabajadores/as sociales en ellos

Sobre el Colegio

Mantener la sostenibilidad del Colegio, buscando nuevos recursos para poder ampliar el abanico de propuestas y servicios para las/os colegiadas/os

Avanzar en las ventajas y valor añadido de la Colegiación

Fortalecer al Colegio como entidad socialmente responsable, promoviendo la innovación, transparencia, igualdad de género, la diversidad

Promover el Trabajo Social

Dando a conocer nuestra profesión a diferentes sectores sociales y profesionales así como a la ciudadanía y "opinión pública". Conozcamos el Trabajo Social en la Comunidad de Madrid a través de sus profesionales, sus historias, sus propuestas, su trabajo, certámenes públicos, videoblogs, relatos, campañas en redes...

Promover y defender el saber y las competencias del trabajador/a social. Y su importante papel en los equipos multiprofesionales y su presencia en diferentes ámbitos: hacemos Trabajo Social en Atención Social Primaria, en Atención Social especializada con diferentes colectivos y grupos de edad, en Sanidad, en la administración de justicia, en instituciones penitenciarias, en Vivienda, en mutuas laborales, en departamentos de RRHH, en RSC, en trabajo social terapéutico o clínico, y en actividades como la mediación o el coaching

LINEAS PRINCIPALES DE NUESTRA PROPUESTA

Promover la Colegiación

como compromiso con la buena práctica profesional, la deontología profesional y la mejora continua de nuestra actividad.

Promoviendo la colegiación entre los empleadores

Profesionales ejercientes que desconocen la obligación legal de colegiación

Estudiantes de Trabajo Social.

Defendiendo junto con la organización colegial de Trabajo social y con los Colegios de otras profesiones en nuestro territorio el VALOR de la colegiación.

Ejercicio de la profesión

- o Defender el ejercicio en condiciones adecuadas, luchando contra el intrusismo, la contratación en niveles inferiores y reconociendo el nuevo marco de titulaciones para el Trabajo Social.
- o Promover y acompañar el ejercicio libre así como nuevos ámbitos de desarrollo para las/os trabajadoras/es sociales: Mediación, Responsabilidad Social, Coaching.
- o Necesidad de fortalecer las plazas de trabajadoras/es sociales en el ámbito público en todos los ámbitos
- o Promover la igualdad e incorporar en lo relativo a la profesión el análisis de género y de diversidad

Derechos Sociales

Nuestra práctica profesional está al servicio de la ciudadanía, por eso el Colegio debe implicarse en la defensa de los derechos sociales y realizar aportaciones e incidencia para afrontar los retos sociales en torno al acceso a la desigualdad, la exclusión social y el acceso a los derechos.



Nos gustaría contar con tu apoyo y sobre todo con tu participación en el día a día del Colegio.



Candidatura Junta de Gobierno 2016-2020

Colegio Oficial Trabajo Social Madrid

Mar es Diplomada en Trabajo Social por la Universidad de Málaga y Licenciada en Sociología. Ha ejercido como trabajadora social en los ámbitos de drogodependencia, en intervención comunitaria, cooperación al desarrollo y en servicios sociales de atención primaria. Trabajadora Social en el Ayuntamiento de Madrid (en excedencia). Como para todas las trabajadoras sociales, la formación continua es importante, destacando terapia sistémica, la dirección de centros y el desarrollo local. Ha formado parte de la Junta de Gobierno del Colegio, siendo la Decana en la última etapa, lo que le ha permitido obtener una experiencia en cuestiones colegiales, ejercicio profesional, incidencia política y trabajo en red.



MAR UREÑA CAMPAÑA
Nº COL: 5478
CANDIDATA A DECAÑA

Daniel es Diplomado en Trabajo Social por la Universidad Complutense de Madrid, Licenciado en Filosofía por la Universidad Complutense de Madrid y Experto Universitario en Inmigración por la Universidad Pontificia de Comillas. Con amplia experiencia en el ámbito del Trabajo Social Sanitario y la Salud Mental, en la actualidad es Trabajador Social en el Centro de Salud Mental de Colmenar Viejo y profesor asociado en la UPC. Daniel lleva participando en la actividad colegial desde hace muchos años y con implicación activa en la Junta de Gobierno desde hace dos legislaturas, donde ha sido Vicecaña en la última etapa.



DANIEL GIL MARTORELL
Nº COL: 2489
CANDIDATO A VICECAÑA

Agustina es Diplomada en Trabajo Social por la Universidad de Granada. Master en Terapia Sistémica y Especialista en psiquiatría para Asistentes Sociales.

Después de una etapa trabajando en el ámbito de Personas Mayores, se ha dedicado desde 1989 a trabajar en el ámbito de la Salud Mental comunitaria. En la actualidad es trabajadora social en el Centro de Salud Mental de Vallecas. Vinculada a diferentes asociaciones científicas, es miembro de la Junta Directiva de A. Madrileña de Salud Mental, A. Madrileña de Rehabilitación Psicosocial, y de la Asociación Española de Trabajo Social y Salud. También hay que destacar su participación como formadora y divulgadora a través de diferentes colaboraciones y publicaciones.

Agustina ha formado parte de la Junta de Gobierno del Colegio desde 2012.



AGUSTINA CRESPO VALENCIA
Nº COL: 957
CANDIDATA A SECRETARIA

Marta es Diplomada en Trabajo Social por la Universidad de León y Graduada en Trabajo Social por la Universidad Pontificia Comillas. Formación en Master en Trabajo Social Comunitario (UCCM), Experta en Mediación Social Intercultural (UAM) y Especialista Universitario en Inmigración (UPCO). Actualmente realiza su tesis doctoral en Trabajo Social y ha publicado varios artículos.

Ha trabajado en distintos sectores destacando los de personas sin hogar, violencia de género, menores, mayores y dependencia, tanto en el tercer sector como en el sector público. Actualmente es trabajadora social en la Dirección General de Atención a la Dependencia y del Mayor de la Comunidad de Madrid.



MARTA CUBERO GARCÍA
Nº COL: 5476
CANDIDATA A TESORERA

Gema es Diplomada en Trabajo Social 1993 y Grado en Trabajo Social 2013, ambas titulaciones por la Universidad Complutense de Madrid. Formada en Terapia Sistémica, en la Dirección de Centros de Servicios Sociales, Master en Exclusión Social, Inmigración y Ciudadanía y en dirección y gestión de organizaciones no gubernamentales en ESADE. En la actualidad es Directora General de la Asociación Proviendo y hay que destacar su implicación en el trabajo en red, en especial en la Red de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social.



GEMA GALLARDO PÉREZ
Nº COL: 3364
CANDIDATA A VOCAL

Ana es Diplomada en Trabajo Social por la Universidad Complutense de Madrid. En su formación destaca la de mediación social intercultural, en los ámbitos de familia e infancia, en el de mujer, igualdad y violencia de género y en el de discapacidad y dependencia. Ana tiene una amplia trayectoria como trabajadora social, tanto en el tercer sector como en el sector público, destacando la heterogeneidad de los colectivos de atención a lo largo de su trayectoria. Con amplia experiencia en cursos, dinamización y formación en talleres con perspectiva de género. Vinculada al Colegio a través de diferentes grupos de Trabajo desde el comienzo de su andadura profesional y desde el 2008 a la actualidad pertenece al Grupo de Trabajo de Justicia. Desde 2007 es Trabajadora Social en los Juzgados de Familia de Madrid.



ANA GARCÍA MONTERO
Nº COL: 4777
CANDIDATA A VOCAL

Alejandro es Diplomado en Trabajo Social por la Universidad Pontificia Comillas. Ha realizado el programa de Gestión Estratégica y Liderazgo Social de IESE y cursos de especialización en la Dirección de Centros de Servicios Sociales, en calidad y en políticas de evaluación.

Su experiencia profesional se ha centrado en la intervención y gestión de equipos en los sectores de drogodependencias, salud mental e inmigración y especialmente con el de las personas sin hogar y la exclusión social. Actualmente es Subdirector General en RAIS Fundación y destaca su participación como representante en redes del sector, entre otras, FEANTSA y Federación de Entidades de Apoyo a Personas Sin Hogar. También colabora habitualmente como formador administraciones públicas y universidades (INAP, IMF, UCM, UAE).



ALEJANDRO LÓPEZ PÉREZ
Nº COL: 5876
CANDIDATO A VOCAL

María es Diplomada en Trabajo Social por la Universidad Complutense de Madrid y Técnica Superior en Integración Social. Ha trabajado en los sectores de drogodependencia, inmigración, ocio y tiempo libre, mayores y en la actualidad como trabajadora social en el Centro de Servicios Sociales de Entrevistas del Ayuntamiento de Madrid. Con postgrado en Trabajo Social en la Administración Local y formación en Calidad, Planificación y Dirección de Centros de Servicios Sociales así como en ámbitos específicos de la profesión.



MARÍA MENÉNDEZ PALOMO
Nº COL: 7337
CANDIDATA A VOCAL

Belén es Graduada en Trabajo Social por la Universidad Complutense de Madrid. Formada en Intervenciones Sistémicas con el Grupo Zurbano, en supervisión, en formador de formadores y con formación variada en diferentes colectivos.

Belén ha sido trabajadora social en la Mancomunidad de Servicios Sociales MISSEM y actualmente es Trabajadora Social en los Servicios Sociales Municipales del Ayuntamiento de Tres Cantos, manteniendo a lo largo de su carrera profesional su faceta como formadora. Belén también ha participado en asociaciones de vecinos, de infancia y juventud, y cooperación al desarrollo.



BELÉN NOVILLO GARCÍA
Nº COL: 5870
CANDIDATA A VOCAL

Laura es Diplomada en Trabajo Social, Licenciada en Psicología y Doctora en Psicología del envejecimiento, con experiencia profesional en la intervención social con personas mayores y la atención a familias en situación de vulnerabilidad social. Premio IMSERSO Infanta Cristina 2010 a la investigación, ha sido investigadora visitante en varias universidades extranjeras y en la actualidad es profesora de Grado en Trabajo Social en la UNEI, participa en varios Masters de distintas Universidades y es Secretaria Docente del Departamento de Trabajo Social de la UNED. Forma parte de la Asociación Internacional de Ciencias Sociales y Trabajo Social (AICTS), patrona de la Fundación Derecho y Discapacidad, Secretaria de Redacción de la Revista Comunitaria y Coordinadora en la Revista Etnicidad. También participa como evaluadora externa en revistas nacionales e internacionales.



LAURA PONCE DE LEÓN ROMERO
Nº COL: 7075
CANDIDATA A VOCAL

José Mº es Diplomado en Trabajo Social (2007) y Grado de Trabajo Social (2015) por la Universidad Complutense. Es especialista en orientación laboral, gestor de comunidades virtuales y Master en redes sociales y aprendizaje digital (UNED).

José Mº ha trabajado como coordinador y responsable de distintos servicios públicos y privados, destacando el Servicio de Convivencia Intercultural del Ayuntamiento de Madrid, el área socioeducativa del proyecto de intervención comunitaria intercultural de la Fundación La Caixa, y como responsable de proyectos de dinamización y de educación de calle. Destaca en José Mº su experiencia en la formación TIC, herramientas Web e intervención comunitaria. Actualmente es responsable de Tecnología Social e intervención socioeducativa en la Red de Asociaciones e Investigador del Estudio "Transalfabetismos". Su blog "Intervención Social y TIC" forma además parte de la BloguTera.



JOSE MARÍA REGALADO LÓPEZ
Nº COL: 7867
CANDIDATO A VOCAL

BOLETÍN OFICIAL DE LOS TRABAJADORES DE TRABAJO SOCIAL Y ASISTENTES SOCIALES